



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 000

DIPUTADA MAYTHÉ MÉNDEZ INAUGURA MÓDULOS DE ATENCIÓN CIUDADANA EN TECATE Y ZONA ESTE DE TIJUANA

- **Asisten a los eventos, liderazgos comunitarios, ciudadanos, representantes de organismos, autoridades estatales y municipales**

Tecate, B.C., sábado 28 de septiembre de 2024.- La diputada local Maythé Méndez Vélez, representante del Distrito VI, inauguró dos módulos de atención donde las y los ciudadanos podrán presentar peticiones, recibir asesoría jurídica, canalizar propuestas y resolver inquietudes, además de facilitar la atención a grupos vulnerables para fortalecer la relación cercana y directa entre la comunidad y la legisladora.

“Estoy muy emocionada de estar aquí con ustedes, después de años recorriendo un distrito donde muchos no me conocían, pero siempre recibí su cariño y apoyo, entendí la importancia de contar con un módulo de atención y hoy lo inauguramos con mucho compromiso, Betzy Ruiz mi suplente, estará a cargo de este espacio, y trabajaremos juntas como lo hicimos en la campaña”, manifestó la diputada en la apertura del módulo de la Zona Este de Tijuana, Colonia Ojo de Agua.

En este evento se concentraron ciudadanos de las distintas colonias que corresponden al Distrito VI, donde la diputada recibió palabras de agradecimiento por su intervención para que la secundaria de Valle de San Pedro pudiera tener luz, un tema muy importante para ellos destacó la residente Eva Mejía.

Un parde horas más tarde Méndez Vélez, inauguró el módulo del municipio de Tecate ubicado en el Blvd. Nuevo León del Fracc. El Pedregal, acompañada de líderes comunitarios, así como de los funcionarios Alex Castro, Director General de CESPT, Fernando Esparza, Delegado de la Secretaría General del Gobierno, y Yara Amaro, Secretaria del Sindicato de Burócratas.

Así mismo estuvieron presentes, Antonio Amezaga, Delegado de Juventud, Carolina García, Directora de CANACO, Rafael Domínguez, Delegado de la Secretaría de Educación, Manuel Cárdenas, Delegado del Registro Público de la Propiedad, Erika Enciso, Coordinadora Estatal de CTM, Jorge Elías Rodríguez, Regidor del 24 Ayuntamiento y el exalcalde Joaquín Sandoval.

Maythé Méndez enfatizó que su objetivo es cumplir con lo que la gente ha pedido, ser escuchados y atendidos, y que lo hará trabajando de la mano con la Gobernadora Marina del Pilar Ávila, a quien admira profundamente. Además, expresó su alegría por la llegada de Claudia Sheinbaum a la presidencia, confiando en que juntas realizarán un gran trabajo en beneficio de todos.

“Me considero la diputada del pueblo porque soy la diputada de todos ustedes, quienes me pusieron en el lugar en el que estoy y se los agradezco, no los voy a defraudar, en unidad y trabajando con el corazón, vamos a empezar a solucionar sus necesidades, con el apoyo también de los próximos alcaldes de Tecate y Tijuana, Román Cota e Ismael Burgueño”, finalizó.